

Aujourd'hui nous sommes le 22 juin et nous fêtons Saint Thomas More, chancelier anglais du XVI^e siècle qui s'opposa justement à son roi et fut exécuté. C'est le patron des responsables de gouvernement et des hommes politiques.

Chrétien en acte, Thomas More a su, dans l'exercice du pouvoir, rester libre et détaché, joyeux et aimant. Que l'exemple de son courage fasse grandir mon désir de vivre ma vie dans l'Esprit. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le Notre Père chanté par le quatuor russe de Nice.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Lorsque vous priez, ne rabâchez pas comme les païens : ils s'imaginent qu'à force de paroles ils seront exaucés. Ne les imitez donc pas, car votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant même que vous l'ayez demandé. Vous donc, priez ainsi : Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Remets-nous nos dettes, comme nous-mêmes nous remettons leurs dettes à nos débiteurs. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car, si vous pardonnez aux hommes leurs fautes, votre Père céleste vous pardonnera aussi. Mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père non plus ne pardonnera pas vos fautes. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

“Votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant même que vous l'ayez demandé”. Je me place devant ce Dieu qui me connaît si bien. Je me remémore ce dont je crois avoir besoin. Je lui demande de mieux savoir ce dont j'ai besoin et de m'éclairer.

Point 2

Il y a autant de demandes du “Notre Père” qui concernent Dieu et son culte que concernant l'homme et sa vie. Comment recevoir cet appel à me décentrer de ma vie et ses petits rebondissements pour regarder l'immensité de Dieu, sa louange, son règne, sa volonté?

Point 3

“Mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père non plus ne pardonnera pas vos fautes.” J'écoute cette phrase tranchante. Je rappelle à ma mémoire ce que j'ai du mal à pardonner. Je demande à Dieu de recevoir une libération.

Pour cette deuxième écoute, je laisse résonner les mots comme si je les entendais pour la première fois.

À la fin de ce temps de prière, je me tourne vers le Père miséricordieux. Je peux rester sous son regard plein d'amour et de pardon à mon égard. Je lui demande de pouvoir persévérer à faire le bien, à vivre l'Évangile.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen